

## Questions particulières

On a demandé aux participants s'ils estimaient être bien informés, plus ou moins bien informés, insuffisamment informés ou mal informés sur un certain nombre de questions déterminées. Le tableau ci-dessous donne le pourcentage des participants qui estiment être bien informés, ceux qui se disent plus ou moins bien informés et la somme de ces deux catégories.

A noter que certaines questions sont de portée internationale et d'autres d'intérêt national. Ces dernières, les élections en Colombie-Britannique et l'affaire Stafford Smythe, revêtent évidemment un intérêt plus considérable dans les régions intéressées. Au moment de l'interview, le premier débarquement sur la lune et les élections en Colombie-Britannique venaient tout juste d'avoir lieu et le conflit israélo-arabe battait son plein. L'affaire Stafford Smythe avait éclaté quelques mois plus tôt. Les autres questions étaient d'ordre permanent.

Plus de 90 pour cent des interviewés estimaient être suffisamment informés sur le débarquement lunaire. (L'énorme succès de ce reportage a pu amener les participants à juger la télévision comme le meilleur médium en fait d'émissions spéciales.)

Beaucoup moins que la moitié se déclaraient bien informés sur chacune des autres questions. Toutefois, ceux qui se sont dits «plus ou moins bien informés» par les média étaient généralement bien renseignés sur chacune des questions en cause, à l'exception de l'incident mettant en cause Stafford Smythe et les Maple Leafs de Toronto.

Questions	Pourcentage des personnes s'estimant		
	Bien informées	Plus ou moins bien informées	Total: Bien plus ou moins bien
Débarquement sur la lune . . . . .	91	7	98
Séparatisme . . . . .	41	35	76
Conflit israélo-arabe . . . . .	39	34	73
Bill sur l'homosexualité . . . . .	33	36	69
Régime national d'assurance-santé . .	30	31	61
Elections en Colombie-Britannique . .	25	32	57
Bill sur les langues officielles . . . . .	23	38	61
Affaire Stafford Smythe . . . . .	10	24	34

(Voir le tableau 21)

## Influence sur le mode de vie

Chaque participant a été mis en présence d'une liste de vingt-deux facteurs qui font partie de sa vie ou influent sur elle. Il a été prié de dire quel médium, à son avis, de la télévision, de la radio ou des journaux, avait influé le plus sur son attitude envers chacun de ces facteurs ou ses habitudes par rapport à eux.

Le tableau ci-dessous est une représentation graphique de la proportion des personnes qui ont choisi l'une ou l'autre technique, la télévision, les journaux ou la radio, dans chaque domaine. Compte tenu de ceux des participants qui se sont abstenus de répondre (probablement parce qu'ils ne se sentaient pas touchés par ces média), le tableau rend compte de la totalité des participants.